

HAUTE GIRONDE 18 SEPT 2017



[croches en chœur saint-gervais](#)

Pour ce 10e anniversaire du **festival de musique Croches en Chœur à Saint-Gervais**, la barre était placée très haute avec la venue de **Natasha St-Pier**, des **Stentors** et de **Francis Lalanne**.

Ce dernier a marqué la soirée par des inoubliables interprétations, son humanité et sa proximité avec les **400 choristes et près de 900 spectateurs**.

Le public a fini debout, presque sur la scène, en applaudissant Francis Lalanne que les Stentors avaient rejoint pour plusieurs duos improvisés.

Le chanteur a fini au milieu de la foule, pour une rencontre imprévue avec son public et des photos souvenirs !

En exclusivité, quelques vidéos et photos avant l'article que vous retrouverez dans l'édition du 22 septembre 2017.